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文娱

本报讯（记者 倪自放）由
徐静蕾执导，汇聚徐静蕾、黄立
行、李治廷、梁咏琪、钟丽缇等群
星主演的圣诞爱情大片《亲密敌
人》，将于12月23日公映，徐静蕾
导演联合本报发出“亲密敌人
征集令”，委托本报请读者
一起参加互动。

电影《亲密敌人》讲
述一对情侣相爱七年
分手七个月，再见面
时已是职场对手，
由此引发出一出
出针锋相对的商
场、情场战争，被
誉为超强升级版
的《 杜 拉 拉 升 职
记》。在 12月 5日该
片主题曲MV发布

会上，徐静蕾向全国观众发出
“亲密敌人征集令”，并委托本报
邀请读者参加网络互动，只要你
模仿影片里的一句台词，在新浪
微博上“吐槽”你和你的亲密敌
人之间特别的爱，就有机会获取
包括伦敦双人往返机票、成都双
人往返机票参加《亲密敌人》圣
诞首映PARTY、徐静蕾设计的
限量版银饰、圣诞节期间情侣专
场影票等大奖。本报将和徐静蕾
导演一起，在12月21日前根据浪
漫、欢乐、有爱等标准，并参考微
博转发数，在省城济南评选出21

位中奖读者。
参与方式：读者模仿下边句

式在新浪微博上写一段对你的
“亲密敌人”吐槽的话，然后@你
的TA+@老三啊不加V+@电影
亲密敌人，鼓励用山东方言发音
写出。句式：无论________，无论_________，
我依然爱你！不管世界末日何时
到来，此时此刻，让我们在一起！
范例：无论你酒醉到把床当游泳
池，呼噜声大到让人失眠，我揍
是喜欢你！不管2012你能不能买
到船票，让咱俩啃在一起。

活动时间：现在至 12月 20

日。活动奖品：浪漫奖一个，赢取
成都双人往返机票参加《亲密敌
人》圣诞节首映PARTY，与明星
亲密接触的同时，更有望赢取伦
敦双人往返机票。欢乐奖10个，每
个获奖者赢取《亲密敌人》限量版
银饰+圣诞节情侣专场影票两张。
有爱奖10个，每个获奖者赢取圣
诞节情侣专场影票两张。

徐静蕾发

“亲密敌人征集令”
委托本报请读者一起互动

春节日益临近，央视春晚的
各项筹备工作成为关注的焦点。
今年春晚真的没有广告吗？赵本
山会准备什么样的节目？春晚会
邀请哪些演员来参加……这些问
题都是读者关心的问题。5日，本
报记者作为全国获邀的14家媒体
之一，在北京影视之家采访了
2012年央视春晚总导演哈文

王力宏和刘欢确定参加

每年春晚的节目都分四大类：
歌舞类、语言类、魔术杂技类和创
意类。这些节目哪类比较多、哪类
比较少，大约占多少比例呢？哈文
说：“所有的节目都要12月下旬进
演播室排练后才能有数，目前谁多
谁少，占多少比例还不好说。不过，
春晚重头戏还是歌舞类和语言类
节目。”哈文透露，今年春晚分了四
大板块：跟龙年有关、跟家有关、春
晚三十年、天下一家。

有关春晚的演员阵容，已经有
媒体开始陆续曝光。哈文表示，目前
确定参加春晚的明星只有王力宏和
刘欢两位，其余的明星都还没有确
定。不管是媒体曝光的冯绍峰、杨
幂、刘诗诗、吴奇隆等影视演员还是
姜昆、黄宏、冯巩等老面孔都还是未
知数，“目前春晚语言类有20个参选
的节目，我们会从里面挑选出不超
过十个，是二选一的比例，相当残
酷。”而草根艺人只能从《我要上春
晚》的节目中选择，“草根不等于低
水平，草根艺人的节目品质肯定是
高水平的。”另外，对于港台艺人的

挑选也没有定论。

今年真的没广告

说到植入广告，哈文表示：“为什
么很多人都不信呢？每个人采访我
都问我广告的事情，我再一次向媒
体承诺：不管是硬广告还是软广告，
今年真的没有。”每年央视春晚的广
告都很可观，今年取消广告肯定会
是一笔不小的损失，但哈文解释说：

“每年春晚都没有盈利的要求，春晚
的成本更不是从广告收入中出的，
都是台里自己的经费。今年春晚的
预算还没有算出来，暂时不方便向
媒体公布。”今年春晚的改革有目共
睹。说到改革的方针，哈文开玩笑说
那都是上头的事，“取消评奖、广告这
些都是台里决定的，并不是我一个
人说取消就取消的，我没有那么大
的权利。当然，春晚的改革不是颠覆
性的，而是要创新。”

今年春晚
的媒体宣传非
常给力，以一种
开放式的态度
面对媒体，对于
这样的举措，哈
文表示，这是我
们团队的工作
方式，“我做节
目也是一样，节
目和宣传都是
同步的。这样有
两个好处，一是
可以让读者了
解节目的进度、

想法；二是可以辟谣，你看春晚的假
节目单出来一天就没有了吧、假的
传闻也没有了吧，这都得益于宣传
到位。”不过这也让哈文非常矛盾：

“我呼吁媒体，可以报道我们节目的
内容，但是尽量不要把所有的包袱
都刨了。我们三四个月排练了一场
晚会，一些包袱、一些梁子、一些段
子都是精心安排的，如果全都提前
曝光了，我们几个月的心血就白费
了。”

赵本山节目跟公益有关

赵本山的节目历来是春晚的重
头戏，因此，在这次的采访中，赵本山
自然成了重中之重。哈文对有关赵本
山的问题，一概是“不知道”、“不能确
定”，不过唯一能透露的是“赵本山今
年的节目跟公益有关”。哈文点到为
止，一句都没有多说。不过她重申：

“春晚对每个演员的作品都是一对一
地细心打磨，没有
因为哪个演员开
出特例。”

哈文是春晚
总导演、老公李
咏是央视著名主
持人，李咏主持
过多届春晚，因
此说到今年春晚
主持阵容，肯定
绕不开李咏。哈
文表示：“春晚的
主持人不是我定
的，选谁不选谁
是台里说了算。”

而每年主持人的服装都是一大亮
点，不过也让观众觉得越来越奢华。
哈文表示：“主持人的衣服都是他们
自己准备的，买什么样的衣服、花多
少钱都是自己说了算。”

女儿对哈文不在意

说哈文是今年最忙、压力最
大的导演一点都不为过，因为她
要挑起龙年春晚这杆大旗。见记
者时，她烫了一个蓬蓬头、穿了一
件很潮的外套，看起来清新又干
练。在采访前，哈文简短地发言。
她说：“很多人问我为什么要接春
晚这个烫手的山芋。我想，山芋烫
手了才能好吃。我和团队里的人
都是看春晚长大的，我们那时候，
都是搬个小板凳在电视机前专注
地看。春晚发展了30年，跟以前变
化很大，观众从过去全神贯注地
看到现在把春晚当成一种陪伴，
所以我们想要给观众呈现一台不
一样的晚会。”

自从接了春晚总导演的工作
后，哈文的行程似乎格外受人关
注。相较于大家的关心，女儿法麦
图对哈文一点都不上心。“有一
天，我们节目彩排，我就问她要不
要跟我一起去，看看有意思的东
西。她跟我说‘妈妈我没有档期’，
我做的事情对她来说一点吸引力
都没有。当然这里面也有生气的
成分，因为我给她报了很多的辅
导班，她周末都特别忙。”

文/片 本报记者 任磊磊
12月5日北京电
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